

Gago no rotará contra Racing y Boca va con lo mejor a Avellaneda

El DT dejará las variantes masivas de lado por una fecha y le dará rodaje a la mayoría de los titulares que vienen de ganar a Huracán. La línea de cinco, una opción que baraja Pintita.

La premisa de la rotación, a la cual Fernando Gago valoró pese a las críticas porque "a los jugadores les repercute bien porque todos saben que tienen posibilidades de jugar", parece que quedará al margen por un rato en Boca. Y eso tiene que ver con se le viene Racing, un clásico, y también debido a que hubo mayor descanso y el plantel llega pleno físicamente.

A la espera de lo que será la reanudación de los entrenamientos en Boca Predio este martes en turno vespertino, la nueva modalidad que implementó el entrenador, la información que circula por Ezeiza es que mantendrá la base del equipo que viene de ganar a Huracán.

Y claro, después de la visita al Cilindro indefectiblemente Pintita sí volverá a

la práctica habitual de renovar el grueso del once como consecuencia de la frenética seguidilla que afrontará el Xeneize: el martes 11 de febrero recibirá a Independiente Rivadavia en La Bombonera, el viernes 14 irá al Florencio Sola para enfrentar a Banfield y el 18 jugará la ida de la Fase 2 de la Copa Libertadores (ante el ganador de Nacional de Paraguay vs. Alianza Lima).

Entonces, como para el duelo con la Academia del sábado a las 22.15 los futbolistas llegarán descansados (casi una semana desde el 2-1 al Globo), la idea que baraja Gago a esta hora es sostener a la mayoría de los que jugaron la fecha pasada.

A priori, solo habría algún pequeño retoque de nombres y podría variar el sistema.

Las dudas pasan, primero, por el esquema. Es que para enfrentar al aceitado conjunto de Gustavo Costas y volver a poner un pie en el Cilindro, cancha en la



Fernando Gago, durante un entrenamiento de Boca en el predio de Ezeiza.

que dirigió y gritó campeón, empieza a tomar fuerza la vuelta de la línea de cinco en el fondo. ¿Con Marcos Rojo de titular? Ahí está otra de las incógnitas, ya que dependerá de la evolución de su molestia en el tendón de Aquiles en los próximos días.

El jugador que podría dejar la titularidad, después de una noche de desaciertos y un arranque de año lejano a lo que fue su cierre del 2024, es Exequiel Zeballos.

Brian Aguirre y Kevin Zenón, por quien Boca re-

chazó una importante oferta del Porto en el cierre del mercado de pases en Europa, pelean por quedarse con el lugar del Changuito.

LA PROBABLE FORMACIÓN DE BOCA ANTE RACING

Agustín Marchesín; Luis Advíncula, Rodrigo Battaglia, Ayrton Costa o Marcos Rojo, Marcelo Sarracchi; Tomás Belmonte, Williams Alarcón; Exequiel Zeballos o Brian Aguirre o Kevin Zenón, Carlos Palacios, Alan Velasco; Edinson Cavani.

Cómo quedó la relación entre Paredes y Boca y qué chances hay de que vuelva en junio

El frustrado regreso del mediocampista en este mercado de pases dejó algunas secuelas, pero ambas partes esperan que a mitad de año se pueda, finalmente, concretar su regreso.

Hubo mucha ilusión, y los hechos marcan que estuvo cerca. Leandro Paredes mantuvo sucesivas charlas con Juan Román Riquelme para concretar su regreso a Boca, aunque finalmente no hubo acuerdo y se quedará en Roma a completar su contrato. En el transcurso de las negociaciones hubo idas y vueltas, rumores y quedaron algunos resquemores: ¿habrá vuelta en junio?

Desde un principio, en el club de La Ribera siempre supieron que concretar su retorno en este mercado de pases iba a ser muy difícil. Sin embargo, el entusiasmo de ambas partes por un reencuentro soñado hizo que las negociaciones avanzaran más de lo pensado y, de repente, las charlas entre Román y el jugador pasaron a ser sobre los números finos del contrato.

En esas tratativas encontraron el primer obstáculo. Mientras la oferta oficial era por cuatro años y un salario

top al nivel de Edinson Cavani; la contraoferta era algo superior, que, aunque aún lejano, lo acercaba más al sueldo percibido en Italia. Y fue entonces que la segunda traba se hizo importante. El vínculo vigente con Roma, con el inminente cierre del libro de pases, forzaba al Xeneize a una erogación de dinero que podía ser mayor a la deseada.

LA POSTURA DE BOCA RESPECTO A PAREDES: SI NO ES AHORA, QUE SEA EN JUNIO

La propuesta contractual que Román le acercó al jugador fue concreta y lo posicionaba como uno de los mejores pagos del país. Sin embargo, aún estaba lejos del salario europeo y no hubo punto intermedio. Ante esto, en Boca especularon con un hecho que podría facilitar las negociaciones en apenas poco más cuatro meses: Paredes podría quedar libre de Roma.

Riquelme sabe que el jugador puede quedarse con el pase en su poder cuando termine su actual vínculo con el club de la capital italiana. A pesar de que existe una cláusula de renovación automática, la misma no es tan simple

y requiere de un acuerdo para su ejecución. Por eso, y porque es un jugador de sobrada jerarquía que, creen, no necesitará tiempo de adaptación.

Así, sabiendo sus pretensiones económicas, habiendo ya dado varios pasos en la negociación y enablado el contacto permanente, la idea de ahorrarse los entre tres y cinco millones de dólares de su pase no parece una mala idea y ahora apuntan todos los cañones a junio.

CÓMO ESTÁ PAREDES Y SU ENTORNO TRAS EL REGRESO FRUSTRADO A BOCA

Por el lado del campeón del mundo, su sueño de volver al club de sus amores sigue intacto. Lo mismo su relación el presidente, a quien conoce desde sus épocas de jugador. Sin embargo, no quedaron las mejores sensaciones tras las largas negociaciones. Creen que, siendo que tiene 30 años, contrato vigente en Europa con posibilidad latente de renovarlo, y actualidad de Selección Argentina, la propuesta podría haberse mejorado.

A esto se suma que hubo gente en redes sociales que fue muy hiriente con el ju-

gador, lanzando incluso hashtags muy agresivos que se hicieron tendencia y no tenían nada que ver con su vuelta al club.

Claro que este enojo poco tiene que ver con Boca, y por eso esperan que se diluya con el correr del tiempo.

A pesar de todo esto, aseguran que Paredes dejó la puerta abierta para que las negociaciones se retomen en los próximos meses. Si bien Riquelme y compañía tienen la intención de llegar a un acuerdo por su contrato antes de junio, el temor es que aparezca otro club o alguna propuesta que seduzca al futbolista y Boca ya no se su prioridad. Como no hubo promesa de regreso en junio, todo es posible.

EDICTO

La Juez de Paz de Paz 1ª Categoría Especial de Gral. José de San Martín, Dra. VERONICA GABRIELA GONZALEZ, cita por el término de UNA (1) publicación y emplaza por TREINTA DÍAS a herederos y acreedores de HEDY ELDA WINKLER, D.N.I. Nº 4.493.016, para hacer valer sus derechos en los autos caratulados: "WINKLER HEDY ELDA S/ Sucesorio", Expte. Nº 121/23, bajo apercibimiento de ley, Dra. HELGA VAÑEK, Secretarías Nº 1. Dra. Dra. HELGA VAÑEK Abogada Secretaría Juzgado de Paz Letrado Gral. J. de San Martín (Chaco)Vto. 5/02

El picante cruce de Mauro Icardi con José Mourinho en redes: "The crying one"

La eliminación a manos de Atlético Mineiro privó al MiEl delantero argentino del Galatsaray le respondió a los posteos provocadores del entrenador portugués y lo trató de llorón.

Desde su lesión ligamentaria a principios de noviembre del año pasado, Mauro Icardi ha estado en el ojo de la tormenta. El polémico triángulo amoroso que incluye a su ex-pareja, Wanda Nara, y a su actual, Eugenia Suárez, domina los focos mediáticos. Ahora tuvo un cruce a través de las redes sociales con José Mourinho, entrenador del Fenerbahce, clásico rival del Galatsaray, equipo donde milita el argentino.

Todo comenzó luego de un posteo del entrenador en su cuenta de Instagram, quien hizo eco de una polémica ocurrida en el partido entre el Galatsaray y el Gaziantep, por la liga turca. El defensor colombiano Davinson Sánchez tocó la pelota con la mano tras un despeje fallido del arquero Fernando Muslera y el árbitro no sancionó penal ni fue llamado por el VAR para revisar la acción.

Ironizando con la situación, el técnico portugués escribió lo siguiente: "En la Copa del Mundo de Balonmano que finalizó el pasado domingo, mi Portugal alcanzó brillantemente las semifinales y quiero felicitarles por semejante logro y por el impacto que crearán en la juventud de nuestro país".

Icardi no se quedó atrás y le contestó con varias historias en su cuenta de Instagram. El primero era de un libro titulado "The crying one" ("El llorón"), haciendo un juego de palabras con "The special one", la icónica frase del DT cuando asumió en el Chelsea en 2004.

Y siguió añadiéndole leña al fuego y sumó otra captura de una mano en un partido del Fenerbahce burlándose del entrenador rival. Escribió en inglés "Copa Mundial de Balonmano", junto con varios emojis de risas. Por último publicó un video de la gran polémica en el clásico del 2023, cuando recibió una agresión en el área durante el partido. Cabe aclarar que el conjunto del argentino lidera la Superliga Turca con 57 puntos, seis más que el Fenerbahce.

El futuro del argentino en el conjunto turco es una incógnita. Pese a que tiene un jugoso contrato de 6,5 millones de dólares al año hasta junio del 2026, su lesión -por la que se estima que le quedan seis meses de recuperación-, sus constantes polémicas y la contratación de Alvaro Morata en este mercado de pases, lo podrían alejar del club turco.

En los últimos meses habían crecido las versiones de un enojo de la directiva del Galatsaray, aunque el pasado sábado Icardi regresó a Turquía tras un paso por Milán y publicó varias fotos en sus redes sociales mostrando el compromiso con el club y con su recuperación. En este sentido, Yener Ince, encargado del departamento médico del club, explicó como están llevando a cabo el proceso: "Hablo con Icardi y con su médico todos los días. En otros equipos, el periodo de vuelta de los futbolistas con la misma lesión es de 8-9 meses. Puede volver en 6 meses, pero no tendría sentido. Sería arriesgado. Es un proceso normal. Tenemos videos del entrenamiento de cada día. Trabaja por su cuenta. No tenemos un problema de comunicación".

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar